

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

EN LO QUE VA DE 2025, EN LA CDMX

SUBEN HASTA UN 400% SUICIDIOS EN CÁRCELES

Se suman a las decenas de fallecimientos en las prisiones a cargo de Andrés Ponce; son los niveles de muertes más altos del país

DANIEL ESCOBAR
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Durante el presente año se cuatriplicaron los suicidios en las cárceles de la Ciudad de México, a cargo de Andrés Ponce Aceituno, mismos que se suman a los fallecimientos por otras causas en las prisiones capitalinas, las cuales son de las que más registran decesos a nivel nacional.

Entre enero y julio pasados, se registraron cuatro suicidios en los centros penitenciarios de la capital, según revelan los cuadernos mensuales de Información Estadística Penitenciaria Nacional, dados a conocer por el Órgano Administrativo Desconcentrado de Prevención y Reinserción Social (OADPRS).

Mientras que en siete meses de 2025 cuatro prisioneros en la Ciudad de México optaron por terminar con su vida, de acuerdo con los cuadernos del OADPRS durante el mismo lapso de tiempo en 2024 ningún recluso se suicidó.

Es de señalar que durante el resto de meses en 2024, sí se contabilizaron dos decesos más por suicidio en las cárceles de la Ciudad de México.

Los cuatro suicidios contabilizados en los primeros siete meses del año, forman parte de las 71 muertes que hasta el momento se registran en 2025, en los reclusorios cuyo cuidado está a cargo de Andrés Ponce.

Sin embargo, en los informes del OADPRS no se revela la causa de fallecimiento, en el 95 por ciento de las muertes hasta el momento contadas.

Estos suicidios se dieron

mientras que, en las cárceles capitalinas, hay un mecanismo permanente para detectar y prevenir conductas autolesivas, con el objetivo de que los reclusos no lleguen a la decisión catastrófica de suicidarse, el cual está a cargo de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario, subordinada a la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México.

El programa ha sido incluso presumido en el marco del “Día Mundial de la Prevención del Suicidio”, conmemorado los 10 de septiembre.

INFORME



· En los informes del OADPRS no se revela la causa de fallecimiento, en el 95 por ciento de las muertes registradas hasta el momento

EN 4 MESES



· Entre enero y julio pasados, se registraron cuatro suicidios en los centros penitenciarios de la capital





· Van 71 muertes hasta el momento las que se registran en 2025





EN LO QUE VA DEL 2025

Crecen un 60% riñas en reclusorios MÉXICO 6

EN LO QUE VA DE 2025

CRECEN 60% LAS RIÑAS EN LOS RECLUSORIOS

Un total de 491 prisioneros se involucraron en peleas al interior de centros penitenciarios de todo el país

DANIEL ESCOBAR
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— En lo que va del año 2025, se registró un aumento de casi un 60 por ciento en cuanto a los prisioneros que se involucraron en riñas o peleas, al interior de los reclusorios en todo el país, en comparación con el mismo periodo en 2024.

Entre enero y julio de 2025, se contabilizaron 491 reclusos involucrados en riñas dentro de las cárceles federales y locales de todo México, según revelan los cuadernos mensuales de Información Estadística Penitenciaria Nacional, dados a conocer por el Órgano Administrativo Desconcentrado de Prevención y Reinserción Social (OADPRS).

Esta cantidad de internos que se involucraron en peleas con otros reclusos, supera en un 58 por ciento a los 309 prisioneros en riña contabilizados entre enero y julio de 2024, en los cuadernos mensuales del OADPRS.

El mes más significativo resultó ser mayo pasado cuando se involucraron 221 prisioneros en peleas, es decir, casi un 50 por ciento de los casos registrados en todo lo que va del año.

Uno de los casos con más impacto social, fue la riña reportada a finales de julio al interior del Centro Penitenciario y de Reinserción Social de Chalco, al oriente del Estado de México, por la que incluso familiares de los presos se manifestaron al exterior de la prisión, para exigir detalles sobre la situación de salud de los internos.

Otro hecho particular que trascendió significativamente, ocurrió a principios de agosto al interior del Centro de Readaptación Social de Tuxpan, municipio al norte del estado de Veracruz, donde se habría dado una revuelta a causa de un presunto apoderamiento del lugar, por parte de un grupo criminal.

Aunque habrían participado decenas de prisioneros en este último conflicto, la Secretaría de Seguridad en esa

entidad, declaró que habrían sido únicamente tres encarcelados los que provocaron el pleito, y como consecuencia fueron trasladados a otro centro penitenciario.

58

por ciento es la cantidad de reclusos por la que el presente año superó a lo ocurrido en





221
prisioneros se involucra-
ron en peleas durante el
mes mayo

Uno de los caos más impactantes fue la riña en el penal de Chalco





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC